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射水市教育委員会７月定例会会議録 

 

 

Ⅰ 開会日時 令和３年７月２７日（火）     開会 午後１時３０分 

                       閉会 午後２時１０分 

Ⅱ 会議場所 本庁舎会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  金谷教育長、眞岸委員、宮原委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

原事務局長、杉高事務局次長、久々江事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、中川   

学校教育課長、小竹教育センター長、北村スポーツ施設整備班長、安元学校教育課長

補佐、高井学校教育課総務企画係長 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後１時３０分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 
２ 議案 
（１）令和４年度使用教科用図書の採択について 
   学校教育課長、教育センター所長が資料１に基づき説明し、可決された。 
 
３ 協議事項 
（１）教育に関する事務の点検・評価報告書について（令和２年度分） 
   学校教育課長が資料２に基づき説明し、了承された。 
 
４ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）「射水の歴史を知る埋蔵文化財バスツアー」について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が資料３に基づき説明した。 
（２）新湊博物館特別展「放生津の祭」の開催について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が資料４に基づき説明した。 
（３）教育委員会行事予定 

    学校教育課総務企画係長が資料５に基づき説明した。 
 

５ その他 
（１）事務局次長が第４２回北信越中学校総合競技大会の出場選手について説明した。 
（２）次回教育委員会の開催日時について 
   ８月定例会 ８月３０日（月）午後２時から埋蔵文化財センター施設訪問 
                       救急薬品市民交流プラザ１階研修室 
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６ 議 事 
（１）教育に関する事務の点検・評価報告書について（令和２年度分） 

［委 員］ この後、パブリックコメントを実施するのか。 

[事務局]  教育委員会にて承認をいただき、議会に提出をする。 

[委 員]  市民に分かりやすくということであれば、Ｐ９に射水市マイスター教員

の記載がある。私たちは当たり前のように使っているが、マイスター教員

と他の教員は何か違うのか分からない方がいると思う。用語説明を入れて

はどうか。 

[事務局]  Ｐ９に用語説明を入れるよう対応したい。 

[委 員]  学識経験者の方から多くの意見をいただき、その意見に丁寧に修正され

ており、表現としては分かりやすいものになったと感じる。 

昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響が非常にあった年度である

が、教育委員会としてコロナ対策に取り組んだこと、課題として残ったこ

ともしっかり評価されている。また、教育委員会としてやらなければいけ

ないことを着実に執行している点も評価されており、良い報告書になった

と思う。 

 

（２）「射水の歴史を知る埋蔵文化財バスツアー」について 

［委 員］ 参加申込みをされている小学生の中で、一番学年が低いのは何年生であ

るか。 

   [事務局]  １年生である。申込されている小学生は、１年生から６年生までであり、 

１年生は兄や姉と参加される子がほとんどである。 

 

 （３）第４２回北信越中学校総合競技大会の出場選手について 

  ［委 員］ 北信越大会はケーブルテレビでの放映はあるのか。オリンピックのよう 

に、自宅で子ども達の活躍を楽しむことができればと思う。 

  ［事務局］ マスコミには報道発表をしている。ケーブルテレビの放映については、 

放映ができるのか中学校体育連盟に確認したい。 

 

午後２時１０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


